

Gratulation an die Bürgerbeauftragte und ihre VorgängerInnen

Zur Bilanz der Bürgerbeauftragten erklärt die sozialpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Angelika Birk**:

Wir gratulieren Frau Birgit Wille-Handels, ihrem Team und ihren VorgängerInnen für die hervorragende, in 15 Jahren geleistete Arbeit für ratsuchende Bürgerinnen und Bürger.

Die Fallzahlen steigen von Jahr zu Jahr weil die Gesetze immer noch zu kompliziert sind und das gesellschaftliche Klima rauer wird. Deshalb brauchen wir Schnittstellen und Institutionen wie die Bürgerbeauftragte und den Petitionssauschuss, um die Glaubwürdigkeit der Politik zu verbessern - auch wenn die Opposition da regelmäßig anderer Ansicht ist.

Erfreulich ist jedoch, dass die Bürgerinnen und Bürger ihre Rechte offensiver einfordern und sich dabei Unterstützung holen. Und vor allem, dass sie wissen wo sie diese Unterstützung erhalten, denn die Bürgerbeauftragte ist landesweit bekannt und fachlich anerkannt.
